
Potencial de Inaquinaria 
· agrícola estudia MAG 

Estudios tendientes a conocer el potencial de ma
quinaria agricola en el pais realiza el Ministerio de 
Agricultura y Ganaderia . 

Por medio del estudio se trata de establecer la dispo
nibilidad de equipo e implementos medios agricolas, 
que son utilizados en la diversificación de cultivo del 
pais. 

A nlvel de la unidad de estudios agro-soci0económicos 
del MAG, se tiene información base, relacionada con 
utilización del equipo requerido por cultivos en el sector 
agropecuario, pero se dijo en fuentes oficiales, se nece
sita la colaboración de la empresa privada en general 

fl en el sentido de proporcionar toda información, que ser-

• 

ARTE. En el Liceo Rubén Darío clausuró un curso sobre 
Teoría e Interpretación del Arte, que dictó la Dra. Matilde 
Elena López. Entrega diploma correspondiente a la profe
sora Andrea Lazo de Angel Bayona, directora. 

Preocupa agricultores 
la demora de créditos 

Los agricultores que de
sean sembrar algodón 
están preocupados por las 

• dificultades y demoras en 
sus gestiones ante las ins
tituciones bancarias lla
madas a brindar al apoyo 
financiero necesario, 
dentro del Plan de Emer
gencia anunciado por la 
Junta Revolucionaria de 
Gobierno. 

de los problemas y riesgos 
que ello implica en el mo
mento actual, participan
do asi en los planes para 
lograr la recuperación 
económica dado á conocer. 
por el ministro de Planifi
caCión. Sin embargo, al" 
acudir a instituciones co
mo el Banco Hipotecario, 
Banco de Fomento Agro
pecuario y otras del ramo, 
en demanda de finan
ciatniento, no reciben la 
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Según lo manifiestan, 
los agricultores quieren 
sembrar algodón, a pesar 

PRESENTA CREDENCIALES. Como Embajador Ex
traordínarío y Plenipotenciario de Suiza presentó sus Car
tas Credenciales ante los miembros de la Junta Revolu
cionaria de Gobierno el señor Max Dahinden ayer en lama-

yirá de pauta a los estudios relacionados con el proceso 
de la reforma agraria. 

El estudio, se aseguró también delimitará alternati
vas y limites en existencia de equipo agricola para la fu
sión de politicas propias de la reforma agraria. Conocer 
con mayor exactitud las prioridades en la adquisición 
de implementos y maquinaria para servicio en los 
complejos agropecuarios. También servirá la informa
ción para evitar duplicidad de inversiones de maquina
ria con miras a ampliar la frontera agricola salvadore
ña, especialmente lOs sectores dedicados al cultivo de 
granos básicos, entre éstos los pequeños y medianos 
agricultores. 

Eligen Comité 
de Festejos 
de-Mejicanos 

Fue electo recientemen
te .el Comité de Festejos 
Patronales de la ciudad de 
Mejicanos. 

Informa la municipali~ 
dad de dicha ciudad, que 
el Consejo Municipal hizo 
una invitacion a vecinos y 
al comercio en general de 
Mejicanos, asl como 
i"epresentañtes de colo
nias a que eligieran el Co
mité de Festejos en vista 
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PIDEN INFORMES. (Za
catecoluca). Francisco de 
Jesús Diaz Coto, agricultor, 
desapareció el 30 de junio 
cuando vino a San Salvador. 
Agradecerán información 
en el teléfono 3-Hl567. 

REFORESTACION. 
Programa de reforestación 
es realizado a nivel na
cional, por la Dirección Ge
neral de Recursos Natura
les Renovables. En la fo
tografía un niño se dispone 
a sembrar su arbolito. 

Embajador suizo 
presenta sus 
Cartas Credenciales 

Ayer presentó sus Car
tas Credenciales como 
Embajador Extraordina
rio y Plenipotenciario de 
Suiza en nuestro pais, el 
señor Max Dahinden. 

El acto protocolario se 
realizó en el salón princi
pal de Casa Presidencial y 
las credenciales fueron re
cibidas por los miembros 
de la Junta Revoluciona
ria de Gobierno, Cnel. 
Adolfo Antonio Majano, 
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ñana en Casa Presidencial. Saludaron al nuevo diplomático 
los miembros de la Junta : Dr. Morales Ehrlich, Cnel. Ar
noldo Majano, Dr. Avalos Navarrete e Ing. Napoleón Duar
te. 

POLITICA EXTERIOR: Diversos aspectos sobre política 
exterior como el de los inmigrantes salvadoreños, asilados 
en Nicaragua, relaciones con México y el caso de la ocu~a
ción de la sede costarricense fueron abordados por el vice 
Canciller, Dr. Alejandro Gómez Vides. También dijo que 
próximamente saldrá a Costa Rica para condecorar al vice 
Canciller de esa nación. 

Técnica administrativa 
trata mejorar Alcaldía 

Seminarios sobre técni
cas de administración y de 
Relaciones Públicas, con 
el objeto de agilizar los 
servicios comunales y me
jorar las relaciones entre 
empleados y usuarios. se 
están organizando en la 
Alcaldia Municipal capita
lina. 

Asi fue dado a conocer 
por fuentes comunales, 
que agregaron que dichos 
seminarios se impartirán 
a empleados y funciona
rios municipales, a efecto 

de que toda la diligencia 
municipal y de carácter 
juridico se tramite dentro 
de los términos que la ley 
ordena y solucionar los di
versos problemas que a 
diario presentan a la co
muna personas naturales 
y juridicas. 

Manüestaron que dichos 
seminarios, cuya fecha de 
realización no se ha deter
minado por estar en pro
ceso organizativo. _ 
vendrán a complementar 
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Celebran ler. año de 
negocios 14 de Julio 

El primer aniversario 
de su ubicación en la Pla
za 14 de Julio, celebrarán 
los comerciantes que re
sultaron damnificados a 
causa de los incendios que 
destruyeron el año pasado 
sus negocios en San Salva
dor. 

Sumamente entusias
mados están los comer
ciantes y clientes por es
tar conmemorando fecha 
tan significativa, y según 
informaron al Departa
mento de Relaciones 

Públicas "de la Alc·aldia 
Municipal de San Salva
dor, todos los negocios·ins
talados, lucirán decora
dos, a partir dell4 de Julio 
en curso. 

En las celebraciones se 
promoverán ventas espe
ciales, a efecto de que los 
visitantes tengan la opro
tunidad de adquirir 
buenas mercaderias a 
precios bajos. También, 
dicen, participarán varios 
conjuntos musicales entre 
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Relaciones con México 
sufren merma infórmase 

Las relaciones con Mé
xico han sufrido en los últi
mos dlas un "enfriamien
to", dijo ayer el Vice Can
ciller , Dr. Alejandro 
Gómez Vides. 

Dijo lo anterior al pre
guntarle periodistas sal
vadoreños si se investigan 
malos tratos a turistas 
nuestros en dicho pais. 

En prinicipio el Dr. 
Gómez Vides, dijo que ofi
cialmente asi como tam
bién públicamente, se des
conocia que ciudadanos 
nuestros hayan recibido 
mal trato de autoridades 

mexicanas. En cualquier 
investigación, enfatizó, de 
todos modos tendriamos 
que ser cautelosos ya que 
en estos últimos dias las 
relaciones con México han 
sufrido un "enfriamien
to". 

Lo anterior, explicó, tal 
vez se deba a la presión de 
los grupos de izquierda de 
dicho pais para con el go
bierno mexicano. 

Caao Costa Rica 
Con respecto a !á toll)a 

de la Embajada de Costa 
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